

職員の皆さんへ

佐貫施設長を中心にアフターコロナに対応していきましょう

佐貫施設長をお迎えして約1か月になりますが、就任前から施設運営の課題や改善にも意欲的に取り組んでいただき心強い限りです。職員の皆さんからも自分たちの意見に対して明確な見解と指示もいただけることで「業務がやり易い」との言葉も寄せられています。老健施設のことは熟知されている施設長であり、現場にも積極的に足を運ばれることなど、活発な運営にもつながっています。また職員の皆さんには、老健施設のSSや通所リハのご利用が、各部署の判断によるとの施設長見解を自覚すると共に、コロナ感染も減少しアフターコロナも進む中で、佐貫施設長を中心に取り組んでいただければ幸いです。

親身で献身的なお世話に感謝しております！

コロナ禍での入所で面会も思うようにならない中、ターミナルケアになってしまって、家族として一抹の不安を持ちました。ターミナルケアとなった母の部屋に弟が度々行けるようになると母の様子や日常を目にすることが出来て、職員の皆様の優しく親身な介護の状況が良く分かりました。お仲間も出来たようで、看取りまでしていただくことが母にとっても家族にとっても一番幸せなことと納得もしました。皆様に見守られながら穏やかに旅立ったとのことを伺い安堵すると共に感謝しております。

2021年10月10日

海外からのお便り
M・H(太平洋のご家族様)

令和3年10月27日



ちとせ・ほほえみ医療福祉グループ
代表 小林 豊機